



SM el Rey dirige un Mensaje a la Cumbre de Acción Climática

Su Majestad el Rey Mohammed VI dirigió un Mensaje a la Cumbre de Acción Climática, que comenzó sus trabajos hoy lunes en la sede de la ONU en Nueva York.

He aquí el texto completo del Mensaje Real, que fue leído por SAR la Princesa Lalla Hasnaa, Presidenta de la Fundación Mohammed VI para la Protección del Medio Ambiente:

"Loor a Dios, la oración y el saludo sean sobre nuestro señor Enviado de Dios, su familia y compañeros,

Excmo. Sr. Secretario General,

Excelencias,

Queremos tributar un cálido homenaje al Sr. D. António Guterres, por su iniciativa de organizar esta Cumbre.

Efectivamente, la degradación de nuestro medio ambiente es una realidad palpable que constituye una amenaza que juntos debemos afrontar.

Por su parte, el Reino de Marruecos, un país con bajas emisiones de gases de efecto invernadero, se ha comprometido, a título de su Contribución Nacional Determinada (NDC), a reducir en un 42% sus emisiones de gases con efecto invernadero, en el horizonte de 2030. Además, lleva lanzado un proceso inclusivo y exhaustivo, con el fin acrecentar esta reducción.

Nuestro país decidió, en noviembre pasado, alzar sus ambiciones en materia de energías renovables, a fin de alcanzar en 2030 el 52% de las fuentes de energías renovables en su mix eléctrico.

Señoras y Señores,

África, que sufre los efectos del cambio climático, debe ser una prioridad de nuestra acción colectiva.

En este sentido, la primera Cumbre Africana de la Acción, organizada al margen de la COP22 en Marraquech, desencadenó una dinámica sin precedentes, sobre todo a través de la operacionalización de dos Comisiones Africanas del "Clima" de la Cuenca del Congo y de la Región del Sahel.

Por otra parte, Marruecos ha lanzado, junto con los países hermanos del continente, la "Iniciativa sobre la Adaptación de la Agricultura Africana" (triple A), amén de su iniciativa, junto con Etiopía, de desarrollar una "Coalición para un Acceso a la Energía Sostenible", en beneficio de los Países Menos Avanzados, particularmente en África.

Señoras y Señores,

La Fundación Mohammed VI para la Protección del Medio Ambiente ha

creado, junto con sus socios, la "Red de la Juventud Africana para el Clima" que tiene como objetivo potenciar el liderazgo y la innovación de la juventud africana, poniendo de relieve el papel efectivo y positivo que la misma desempeña.

En este sentido, la "I Cumbre de la Juventud Clima" inspira optimismo y nos invita a una interacción con la misma, apoyándola positivamente.

Estar a la altura de esta noble ambición climática requiere una solidaridad internacional efectiva, una financiación sostenible y una transferencia cualitativa de tecnología y saber hacer.

He aquí el verdadero significado de nuestro compromiso hacia Marruecos, hacia África y hacia nuestro planeta.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh".